

Cottbus, 10.02.2025

**Anfrage: Wirtschaftlichkeit des Welcome-Centers Cottbus**

Die jüngsten Berichte über Welcome Center und die Vergabe von Aufträgen an den Bruder des Wirtschaftsministers Habeck haben eine öffentliche Debatte über den sinnvollen Einsatz von Steuergeldern entfacht. In Zeiten angespannter Haushaltsslagen muss sichergestellt werden, dass öffentliche Mittel effizient und zielgerichtet verwendet werden. Vor diesem Hintergrund möchten wir die wirtschaftliche Tragfähigkeit des Welcome Centers hinterfragen und bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hoch sind die jährlichen Kosten des Welcome Centers?  
Personal-, Miet-, Sach- Betriebs- kosten?
2. Wie viele Personen wurden seit der Eröffnung des Welcome Centers erfolgreich in den Arbeitsmarkt integriert, und wie viele dieser Integrationen sind direkt auf die Unterstützung des Centers zurückzuführen?
3. Welche konkreten Maßnahmen wurden ergriffen, um die Effizienz und Effektivität der Dienstleistungen des Welcome Centers zu messen und zu verbessern?
4. Wie bewertet die Stadt Cottbus den Nutzen des Welcome Centers im Verhältnis zu den investierten Ressourcen, insbesondere im Hinblick auf die Integration von Migranten sowie der Gewinnung neuer Arbeitskräfte?

Mit freundlichen Grüßen

Georg Simonek  
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus